



～ 社訓☆誠意～

社長室だより



2021年7月末号

賛否両論あるがコロナ禍で史上初の延期を経て、2回目の東京オリンピックが開催された。しかも、ほとんどの競技が無観客。聖火リレーも実施されない地区も有り、辞退する方も多々出て淋しい限りだが競技が始まればやっぱり多くの方がアスリートの姿に感動し、TVを食い入るように見ている人の方が多いのではないだろうか？開催されたなら自国開催だから無事に最後まで選手が競技に集中して、たくさんの感動を世界中の人に与えてほしいと願う。そして我々見る側も、選手の熱い思いを受け止めて一つの競技に集中し、切磋琢磨してきた選手の姿を己の現状を打破するカンフル剤にしてほしいと願っている。多少なりとも色々なスポーツを現在もしている私の願いだ。前回の東京オリンピック、私は幼稚園生で第一京浜沿いにあった当社の修理工場の2階で会長（私の父）と従業員の何人かで酒盛りしながら聖火が通り過ぎるのを見た記憶が有る。テレビや高速道路もこのオリンピックを機に広まった。今回は感染拡大だけで終わらすのは悲しすぎる。選手はこのような状況下の中でも人は夢を追い求め、己の努力を信じ、目標に向かって突き進めば必ず具体的な答えが返ってくることを知らしめ、望む結果でなくてもそれを受け入れ、更に己の進化につなげる機会を得て前に進むべき事をも私たち観戦者に教えてくれている。歓喜、落胆、自己嫌悪、全てが人生の肥やし。私はそう思う。そして毎晩のようにアスリートのコメントと一緒に涙する。会社経営も自身のスポーツに関する事も全く同じだ。「あきらめない事」「やりぬく事」己を信じる事。失敗を認め、原因を知り、人の意見にも耳を傾け、改善策を考え、決めたら具体的な結果が出るまでやりきる。スポ根大好き。今月も私の心の支えにしている今日の一言をご披露しよう。

「わたしたちの最大の弱点はあきらめることにある。成功するために最も確実な方法は常に「もう一度だけ」ためしてみることだ。」（トーマス・エジソン）そしてオリンピックを記念してもう一つご紹介いたします。

「一生懸命やって勝つことの次に素晴らしいのは一生懸命やって負けることである」（L・Mモンゴメリー）これ読むだけで私胸がじ〜んとくるんだよな〜☛

皆さんは毎日どんな言葉に勇気をもらいますか？そんな一言が有るといいよね。なんでもいいので見つけて！大切な人からの毎日の「いってらっしゃい」「気をつけて」「ご安全に」に背中を押されて「よっしゃ〜！」と出勤している人。これ一番だよ☛ 独身の人は私のように日めくりカレンダーを読みながら歯磨きしてみるのもお勧めですよ。先週、文房具店に行ったら年末年始でもないのに松岡修造の日めくりが2〜3パターン販売されてました。暑い夏を気持ちだけは凜として涼やかに過ごしてください。（目を閉じて鼻からゆっくり大きく息を吸い口からゆっくりおなかを凹むまで息を吐き切るを3回 心を整えてハンドルを握ってください）

今日も一日頑張ろう!!!



8月にお誕生日を迎える方



8月8日 平塚 中島 専属 YTR 便専属 8月15日 平塚 高岡 専属 オールマイティ
8月10日 平塚 関本 専属 ADEKA 専属 8月26日 平塚 菅野 専属 営業所長

オール平塚メンバーです ☛ お誕生日おめでとう〜 キラキラに輝いてね!!